Instructions d’assemblage

A AVERTISSEMENT

&Avertissement I Les bras du fauteuil ont été

n < E congus pour ameliorer votre expérience de jeu uniquement. Pour Risques d’écrasement
éviter de vous blesser, ne vous asseyez pas sur les bras. N'utilis ) :
\Q < Conserver vos mains
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ez pas les bras pour vous LEVER du fauteuil, ou pour DEPLACER ; P <
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Etape 1: Mettez le fauteuil pour installer le o, L Etape 3: Placez le socle sur le tube, puis appuyez
E 1 mécanisme (C), Serrer la vis avec la clé Allen. Etape 2: insérer le tube (B) pour le mécanisme (c) . sur le piédestal de resserrer le tube.
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Etape 4: tournez doucement \\! J
J '\b 1 le fauteuil, placer le bras sur //\% //

le cote droit, mettre 3 H® Etape 5: Placez les capuchons en plastique (1) a

boulons dans les bras et Iintérieur des trous des boulons. Appuyez dessus
K c— 1 “lt"'se" la cle Allen pour serrer les boulons en pour les enclencher fermement. Répétez les étapes

ace. A -
P 4 & 5 pour le bras gauche du fauteuil. Etape 6: Insérez la goupille (K) dans la fermeture.




Assembly Instructions

- WARNING
&Warnmg! Chair arms are for gaming support only. \ A

. . , Crush Hazard
, To avoid damage or injury, do not sit on the arms. Do not <
N> | Keep hands and

use arms to EXIT from the chair or to MOVE or LIFT the chair. N fingers away
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1 Step 1: Turn the chair over to install Step 3: Place the pedestal onto the tube,
the mechanism(C), Tightem the bolt Step 2: Insert the tube(B) to then press the pedestal to tighten up the
with Allen wrench the mechanism(C) tube.
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M6 Step 4: Carefully turn
the chair over,
place the arm on the Step 5: Place plastic caps(l) into the bolts
G~ 1 right side, put 3 bolts into the arms holes, push to fasten, repeat 4-5 for
and use Allen wrench to fasten it in place the left side of the chair Step 6: Insert pin (K) into closure.
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